

Vos communes

Vaccination : le CCAS au soutien des personnes de plus de 75 ans

En ce qui concerne la vaccination, le maire, Olivier Bonnard, a rappelé que, le 15 janvier, un courrier du préfet incitait les communes à coordonner l'accompagnement à l'inscription des personnes de plus de 75 ans. Immédiatement, le CCAS avait été mobilisé et avait pris contact avec l'ensemble des personnes concernées. Une trentaine d'entre elles a souhaité être accompagnée dans la prise de rendez-vous et une douzaine a manifesté son intérêt pour l'aide au transport. Cependant, la situation est, depuis plusieurs semaines, bloquée par deux problèmes majeurs : la pénurie de vaccin et l'impossibilité de prise de rendez-vous adaptée pour les collectivités. La commune continue activement à rechercher des possibilités d'inscriptions.